
1 / 2

 

Avenida Itália, km 8 - Campus Carreiros, Rio Grande, RS - Brasil - CEP 96201-900, (53)32336621
 ila@furg.br

ATA Nº 15/2017

Ao décimo primeiro dia do mês de outubro de dois mil e dezessete, realizou-se a reunião ordinária do
Conselho do Instituto de Letras e Artes, às 15 horas, na sala do Miniauditório, Bloco 01, CAIC II.
Fizeram-se presentes à reunião os seguintes Conselheiros: Alessandra Avila Martins, Carlos Roberto
Cardoso Peres, Cláudia Mentz Martins, Eduardo Saraiva, Elaine Nogueira da Silva, Elisabete Andrade
Longaray, Gabriela Jardim da Silva, Josiane dos Santos Farias, Luciana Paiva Coronel, Marcelo Roberto
Gobatto, Michael John Chapmam, Raymundo da Costa Olioni, Roseli Aparecida da Silva Nery e
Rubelise da Cunha. Justificada a ausência: Eliana da Silva Tavares, Laura Garcia Storino, Lúcia Lovato
Leiria e William Dias Silveira. Ausentes: Rose Meri Bazareli Vaz. Sem representação, o Diretório
Acadêmico de Artes. PRIMEIRO PONTO DE PAUTA: Homologação da ata nº 14 do Conselho. A
senhora Presidente submeteu a ata no Conselho para apreciação pelos membros presentes. Em seguida, a
ata foi aprovada. SEGUNDO PONTO DE PAUTA: Identidade Visual do ILA. O professor Marcelo
Gobatto fez um relato sobre os encaminhamentos realizados em 2015 e foi decidido pelos conselheiros
que serão solicitados novos orçamentos, incluindo a Identidade Visual dos Cursos de Artes Visuais, a dos
cursos de Letras e a do PPGLetras. O ponto submetido foi aprovado no Conselho. TERCEIRO PONTO
DE PAUTA: Apreciação do relatório de Pós-Graduação da Profa. Luiza Machado da Silva.  A
senhora Presidente procedeu à leitura do relatório nº 1 referente ao 1º semestre de 2017 da professora. O
Conselho aprovou o ponto de pauta. QUARTO PONTO DE PAUTA: Apreciação do relatório de Pós-
Graduação da Profa. Carla Beatriz Medeiros Klein. A senhora Presidente realizou a leitura do
relatório nº 1 referente ao 1º semestre de 2017 da professora. Os Conselheiros aprovaram o ponto de
pauta. QUINTO PONTO DE PAUTA: Afastamento do Técnico Rodrigo Pereira. A senhora
Presidente leu o pedido do Técnico Rodrigo Pereira. O técnico solicita afastamento temporário de suas
atividades para participar, com apresentação de trabalho, do 6º Simpósio Profissão Tradutor (PROFT
2017)  promovido por Science Vinces, a ser realizado no período de 3 a 4 de novembro, na cidade de São
Paulo-SP. Além disso, solicita ajuda financeira para tal participação na forma de diárias, bem como a
impressão do pôster. O Conselho analisou o pedido de diárias e, posteriormente, aprovou o pedido por
unanimidade. SEXTO PONTO DE PAUTA: Projetos e/ou relatórios de Ensino e Extensão. O Prof.
Raymundo da Costa Olioni procedeu à leitura da ata nº 8/2017: “Aos onze dias do mês de outubro de dois
mil e dezessete, no Instituto de Letras e Artes da Universidade Federal do Rio Grande, às 9h, os
representantes da Câmara de Ensino, Cultura e Extensão do ILA reuniram-se para avaliar os projetos e
relatórios de ensino e extensão. Estiveram presentes Raymundo Olioni, Michael Chapman e Luciana
Coronel. Foram encaminhados a esta Câmara, para análise, os seguintes relatórios parciais:
TEACHERFLIX PIBID: Cinema & Identidade Docente, referente ao encontro do mês de agosto de 2017,
da Profª. Ana Paula Alba Wildt, e Proficiência em leitura de textos em língua estrangeira 2017.2 e
2018.1, da Profª. Luciana Pilatti Telles. Também foram encaminhados os relatórios finais que seguem: A
face do medo: contos fantásticos que povoam a nossa imaginação, do Prof. Artur Emílio Alarcon Vaz, e
Português como Língua Estrangeira, da Profª. Luciana Pilatti Telles. Os relatórios parciais e finais
mencionados foram deferidos. Nada mais havendo a tratar, a ata segue assinada pelos presentes.” O
Conselho do ILA aprovou o ponto de pauta. SÉTIMO PONTO DE PAUTA: Projetos e/ou relatórios
de Pesquisa e Pós-Graduação. Conforme a Profa. Alessandra Avila Martins, não houve o recebimento
de projetos ou relatórios de Pesquisa e Pós-graduação. OITAVO PONTO DE PAUTA: Pedido de
afastamentos. “Aos onze dias do mês de outubro de dois mil e dezessete, nas dependências do Instituto
de Letras e Artes, às onze horas, reuniu-se a Câmara de Assuntos Administrativos do Conselho do
Instituto de Letras e Artes. Compareceram à reunião os seguintes membros da Câmara: Carlos Roberto
Peres, Laura Garcia Storino e Marcelo Roberto Gobatto. Dando início à reunião, foi posto em discussão
os pedidos de afastamentos, diárias e passagens dos servidores do ILA. Foram analisados os seguintes
pedidos: Professor Marcelo Roberto Gobatto, dia 05 de outubro para tratar de assuntos particulares;
Patrícia Fumiko Imai, de 08 a 12 de outubro, Congresso SIGN 8 - Conferência Internacional de Usuários
de Linguagem de Sinais, Universidade Federal de Santa Catarina, Florianópolis; William Dias Silveira,
de 08 a 12 de outubro, Congresso SIGN 8 - Conferência Internacional de Usuários de Linguagem de
Sinais, Universidade Federal de Santa Catarina, Florianópolis; Luciana Paiva Coronel, dia 06 de outubro
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para tratar de assuntos particulares; Luciana Pilatti Telles, dias 06 e 07 de outubro para tratar de assuntos
particulares; Eleonora Frenkel Barreto, de 17 a 20 de outubro, para participar do XII Seminário
Internacional de História da Literatura, PUC/ Porto Alegre. Os afastamentos foram analisados e
aprovados pela Câmara. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, a qual eu, Carlos Roberto
Peres, na condição de secretário, lavrei a presente Ata, que vai assinada por todos os membros desta
Câmara.” NONO PONTO DE PAUTA: Inserção da área de concentração, linhas de pesquisas e
disciplinas no Programa de Pós-Graduação em Letras. A senhora Presidente leu o documento do
PPGLETRAS, o qual apresenta a área de concentração existente, História da Literatura, e a nova área
de concentração Estudos da Linguagem. Após a leitura dos objetivos da nova área de concentração, das
linhas de pesquisa da nova área: (1) Aquisição, Aprendizagem e Ensino de Línguas, (2) Lingua(gem),
Discurso e Ensino. Na sequência foram lidos os nomes dos docentes de cada linha de pesquisa e, ainda, as
disciplinas obrigatórias e optativas para as linhas de pesquisa 1 e 2 com as respectivas bibliografias. O
ponto foi aprovado pelo Conselho. DÉCIMO PONTO DE PAUTA: Assuntos gerais. O Prof. Marcelo
Gobatto comentou sobre o Processo Seletivo dos Alunos Indígenas e Quilombolas, o qual acontecerá no
período  do dia 6 de novembro a 24 de novembro de 2017. Também, relatou sobre o UBUNTU, seminário
promovido pelo curso de Artes Visuais. A Profa. Alessandra Avila Martins fez um relato sobre a
participação do público na Semana Aberta. Conforme a professora, os alunos da rede estadual tiveram
pouca participação em virtude da greve dos professores estaduais. A Profa. Roseli Aparecida da Silva
Nery comentou sobre a melhoria na organização da Semana Aberta do instituto neste ano. A senhora
Presidente parabenizou o Prof. Michael Chapmann pela defesa de seu Memorial para obtenção da
progressão para Professor Titular. Nada mais havendo a tratar, a senhora Presidente encerrou a reunião.
Esta ata será disponibilizada a todos, para apreciação, e será submetida à votação para aprovação na
próxima reunião ordinária. A ata foi redigida por mim, Josiane dos Santos Farias, que secretariei a
reunião, e assinada pela senhora Presidente, Elaine Nogueira da Silva. Este documento é autenticado
eletronicamente no sistema Sedoc.

Elaine Nogueira da Silva
Diretora do Instituto de Letras e Artes
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